

Renault weiht neue Produktionslinie ein

Im Werk Sandouville hat Renault die Produktionslinie für den neuen Trafic eingeweiht. Dort laufen bislang der Laguna und der Espace vom Band. Geplant sind rund 100 000 Einheiten jährlich. Ab dem zweiten Quartal 2016 wird dort auch die Produktion eines gemeinsam mit Fiat geplanten weiteren Transporters auf Trafic-Palltform beginnen. Auch er soll auf etwa 100 000 Stück pro Jahr kommen. Insgesamt hat Renault 230 Millionen Euro in die Modernisierung der Fertigungsstätte investiert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Renault-Werk Sandouville.
